

préciables ; que vos bons anges gardiens dirigent vos pas dans la voie du salut, et vous introduisent dans le séjour de la gloire et de la félicité.

Le jour de l'an est aussi le temps où s'échangent les étrennes. Nous sera-t-il permis de dire hautement à tous nos lecteurs : Des uns nous attendons en particulier, le paiement des arrérages qui nous sont dûs, des autres l'envoi de leur photographie, de tous, le secours de leurs prières. En retour, nous offrirons de bons conseils, et nous donnerons tout ce que l'on peut attendre d'une grande bonne volonté. Que ces échanges nous soient profitables à tous.

La suite de la notice biographique sur Mgr Demers, au prochain numéro.

Dixième entretien sur la famille.

L'HOMME, LA FEMME ET LEURS DEVOIRS ENVERS LEURS ENFANTS.

Deuxième devoir.—L'Instruction—Après la première communion.

Un père chrétien et parfaitement éclairé sur tous ses devoirs envers sa famille, avait eu, la même année et le même jour, la joie ineffable de voir trois de ses enfants s'approcher ensemble et pour la première fois, de la table des anges. Le soir de ce beau jour, ce père qui avait préparé un oratoire dans une des pièces de sa maison où se faisait, soir et matin, la prière en commun, réunit là ses trois petits anges et commença un cours d'instruction religieuse, qu'il donna, trois à quatre fois par semaine, et qu'il continua pendant deux ans et plus. Comme ce père peut servir de modèle à tous les parents qui ont le bonheur de voir quelques-uns de